

Zweite gewinnt, Erste mit Nullnummer

13.04.2025 20:50 von Albrecht Morast

Zwei Heimspiele fanden heute in Götzingen bei schönem, aber auch teilweise windigem Wetter statt. Während sich unsere Zweite gegen die SpG Rippberg2/ Wettersdorf-Glashofen2/ Walldürn2 mit 4:2 (2:1) durchsetzen konnte, sahen die Zuschauer bei der Partie unserer Ersten gegen den TSV Assamstadt beim torlosen Unentschieden keinen Sieger.

Zur zweiten Mannschaft

Unsere Zweite kam gut in die Partie und setzte sich in der gegnerischen Hälfte fest. Auch Chancen wurden herausgespielt, blieben allerdings ungenutzt. Besser machten es unsere Gäste, die mit der ersten Gelegenheit in der 15. Minute durch Felix Schober in Führung gingen. Daraufhin war unser Team geschockt und Walldürn hätte fast nachgelegt. Noch vor der Pause wurde die Partie gedreht. Zunächst vollendete Felix Ballweg eine schöne Vorarbeit von Elia Hügel (33. Minute), bevor Christian Ehmann in seinem ersten Spiel in der Herrenmannschaft zur 2:1 Pausenführung traf (41.).

Beide Halbzeiten endeten 2:1 für unser Team

Nach Wiederanpfeiff war es der eingewechselte Pascal Huthmann, der sich in der 55. und 70. Minute in die Torschützenliste eintragen konnte. Kurz vor Ende stellte Alexander Pahr den 4:2 Endstand her.

Insgesamt war eine Leistungssteigerung unserer Zweiten zu erkennen und es konnte der erste Dreier im Jahr 2025 eingefahren werden. Das nächste Spiel steht für unsere Zweite am Ostermontag um 12:30 Uhr in Schweinberg gegen die SpG Erftal2 auf dem Spielplan.

Zur ersten Mannschaft

Nach den zwei Englischen Wochen in Folge stand für unsere Erste eine "normale" Woche an. Der Blick auf die Tabelle verriet, dass sowohl für unsere Erste als auch unsere Gäste aus Assamstadt eine wichtige Partie anstand. Bei unserem Team gab es im Vergleich zum Auswärtsspiel in Auerbach zwei Veränderungen in der Startelf. Für Dominik Brunner (krank) und Christian Schiemer (verletzt) begannen Sven Burkhardt sowie Manuel Stieber.

Assamstadt startete etwas spielbestimmender und hatte nach nicht einmal einer Zeigerumdrehung den ersten Eckball im Spiel, der geklärt werden konnte. Es entwickelte sich eine ausgeglichene Partie ohne viele Chancen. Mitte des ersten Durchgangs war Felix Holderbach über die rechte Seite durch, doch Gästekeeper Rupp konnte stark gegen Mike Rösch klären. Auf der anderen Seite ging ein Kopfball knapp am Tor vorbei, ehe Stefan Vaskos Schuss im letzten Augenblick geblockt wurde.

Spiel mit wenigen Torraumszenen

Torlos wurden die Seiten gewechselt. Unsere Mannschaft setzte sich nach Wiederanpfiff zunächst etwas in der gegnerischen Hälfte fest. Doch Chancen gab es nicht zu sehen. Gegen Ende des Spiels war Assamstadt zweimal nahe an einem Treffer, doch dieser konnte verteidigt werden. Am Ende blieb es beim torlosen Unentschieden.

Das nächste Spiel - Heimspiel am Gründonnerstag, den 17.04.2025, in Götzingen:

18 Uhr TSVfL - Spvgg Neckarelz